

El Congreso propone su Comité de Evaluación para la reforma judicial, con perfiles cercanos a Morena

Los cinco integrantes propuestos por la Cámara de Diputados para el Comité de Evaluación de perfiles al Poder Judicial han sido apoyados abiertamente por Morena en el pasado para cargos públicos

Con perfiles cercanos a **Morena**, la Cámara de Diputados designó a cinco integrantes del **Comité de Evaluación** del Poder Legislativo que determinarán las candidaturas para la <u>elección de jueces, magistrados y ministros</u> que se llevará a cabo en junio de 2025.

La Cámara de Diputados aprobó este día, 326 votos a favor y 102 en contra, a los cinco integrantes del Comité de Evaluación integrado por personas apoyadas por Morena en ocasiones anteriores para ocupar otros cargos. Aún resta que el Senado de la República también avale los nombramientos en su Pleno.

Las propuestas para el Comité de Evaluación fueron elaborados en conjunto por diputados y senadores. Al menos en la Cámara de Diputados esta designación recayó en Morena, el Partido del Trabajo y el Partido Verde Ecologista de México, ya que la oposición se negó a presentar perfiles por estar en contra de la reforma judicial.

Los perfiles del Comité de Evaluación fueron dados a conocer en un primer momento por Sergio Gutiérrez Luna, presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, y después los nombres fueron confirmados por Gerardo Fernández Noroña.

PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

30/10/24 **LEGISLATIVO**



¿Quiénes son los candidatos del Comité de Evaluación del Poder Legislativo?

Entre las cinco personas propuestas para el Comité de Evaluación se encuentran perfiles que ya han sido apoyados por Morena para ocupar otros cargos en el pasado.

El caso más claro es el de Andrés Norberto García Repper Favila, quien fue representante de Morena ante el Instituto Electoral de Tamaulipas. En 2023 también participó en otro comité para elegir a cuatro consejeros del Instituto Nacional Electoral, incluyendo a Guadalupe Taddei, presidenta de ese organismo electoral.

Otra propuesta para el Comité de Evaluación del Congreso es Maribel Concepción Méndez de Lara, quien en 2020 fue apoyada por el expresidente Andrés Manuel López Obrador para ser magistrada del Tribunal Superior Agrario.

La tercera propuesta para integrar el Comité es Ana Patricia Briseño Torres, quien, en 2023, fue elegida por Morena y sus aliados para ser comisionada presidenta del Instituto Sonorense de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (ISTAI). Los partidos de oposición en el estado no estuvieron de acuerdo con esta designación en aquel momento.

El cuarto perfil es Maday Merino Damián, quien se desempeñó como consejera presidenta del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Tabasco, estado del que es originario Adán Augusto López, coordinador de los senadores de Morena y exgobernador de ese estado.

La quinta propuesta del Poder Legislativo es María Gabriela Sánchez García, quien se ha desempeñado como magistrada del Supremo Tribunal de Justicia de Sinaloa.

https://animalpolitico.com/politica/comite-evaluacion-cercanos-morena-reforma-judicial